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番号 いただいたご意見・ご要望等 回答

1

　建設副産物情報交換システムは利用したことがあり、便利だと
思った。

　建設副産物情報交換システムをご愛顧賜りありがとうございます。今後
とも、さらに使いやすいシステムへの改善に努めてまいります。

2

　建設副産物情報交換システムでは年度毎の入力の為、年度をま
たぐ工事に同じ品目でも2回入力操作をしなければならない。

　入力のし易さに関する改良については、コストも勘案し必要性の高いも
のから実施しているところです。今回のご要望についても検討してまいり
ます。

3

　建設発生土情報交換システムは自治体において浸透していない
ように思える。

　より多くの自治体にご利用いただけるよう、機会をとらえてPR等に努め
てまいります。
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